
Anlage  1 zum Newsletter  Januar 2024, Schwimmverein Falkensee e.V. 

Wir möchten euch nachfolgend einen kurzen Überblick darüber geben, wie intensiv 
wir im politischen Raum um Unterstützung für den Schwimmverein geworben haben: 

21.05.2023  
Schreiben an den (ehemaligen) Bürgermeister Heiko Müller 
→ Wir stellen uns vor und bitten um Unterstützung. 

21.05.2023  
Schreiben an die Kandidatinnen und Kandidaten für die Bürgermeisterwahl 
→ Wir stellen uns vor und bitten um Unterstützung. 

14.06.2023 
Hauptausschuss der Stadtverordnetenversammlung 
→ Wir tragen zur Kostenproblematik vor.  
→ Die Stadt fordert 35 Euro pro Bahn und Stunde. 

28.06.2023 
Stadtverordnetenversammlung 
→ Wir verfolgen die Diskussion zum Betriebskonzept des Hallenbades. 

04.07.2023 
Gespräch mit dem (ehemaligen) Bürgermeister Heiko Müller und dem Geschäftsführer 
der stadteigenen gegefa Bäder GmbH Ralf Haase 
→ Wir stellen uns persönlich vor, erklären und bitten um Unterstützung. 

16.08.2023 
Hauptausschuss der Stadtverordnetenversammlung 
→ Wir verfolgen die Diskussion zu den Eckpunkten zum Betrieb des Hallenbades. 

30.08.2023 
Stadtverordnetenversammlung 
→ Wir verfolgen die Diskussion zu den Eckpunkten zum Betrieb des Hallenbades. 

24.09.2023 
Schreiben an alle Stadtverordneten 
→ Wir weisen auf die hohen Bahnpreise und deren sportliche und soziale Folgen hin. 
Die Stadt fordert nunmehr 65 Euro pro Bahn und Stunde. Wir fordern die Verordneten 
auf, der Beschlussvorlage nicht zuzustimmen. 
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27.09.2023 
Stadtverordnetenversammlung 
→ Wir weisen im Rahmen der Einwohnerfragestunde erneut auf die hohen 
Bahnkosten und die daraus folgenden hohen Mitgliedsbeiträge hin. 

04.10.2023 
Schreiben an den (ehemaligen) Bürgermeister Heiko Müller 
→ Wir äußern unser Unverständnis über die überraschende Erhöhung des 
Bahnpreises von 35 auf 65 Euro und bitten um Erweiterung der Bahnzeiten von zwei 
auf drei Bahnen. 

05.10.2023 
Schreiben an die Mitglieder des Hauptausschusses 
→ Wir schlagen eine Änderung der Sportförderrichtlinie vor. Außerdem bitten wir um 
Einladung in die nächste Sitzung des Hauptausschusses. 

11.10.2023 
Hauptausschuss der Stadtverordnetenversammlung 
→ Wir nehmen an der Sitzung teil und erläutern anhand einer Präsentation, welche 
finanzielle Unterstützung erforderlich ist, damit die Mitgliedsbeiträge bezahlbar 
bleiben. 

15.10.2023 
Schreiben an den (ehemaligen) Bürgermeister Heiko Müller 
→ Wir bitten um eine nachvollziehbare rechtliche Begründung für die Bahnpreise. 

18. - 24.10.2023 
Sitzungen der Fraktionen der Stadtverordnetenversammlung 
→ Wir nehmen an einigen Fraktionssitzungen teil, erläutern unsere Arbeit und 
unsere Ziele und bitten um Unterstützung. 

25.10.2023 
Stadtverordnetenversammlung 
→ Wir bitten im Rahmen der Einwohnerfragestunde um finanzielle Unterstützung. 

26.10.2023 
Schreiben an den (ehemaligen) Bürgermeister Heiko Müller 
→ Wir bitten um Informationen zu den Bedarfen anderer Interessenten im Hallenbad. 
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08.11.2023 
Sportausschuss der Stadtverordnetenversammlung 
→ Wir erläutern anhand einer Präsentation, welche finanzielle Unterstützung 
erforderlich ist, damit die Mitgliedsbeiträge bezahlbar bleiben. 

09.11.2023 
Gespräch mit dem Geschäftsführer der stadteigenen gegefa Bäder GmbH Ralf Haase 
→ Wir tauschen Informationen aus. 

15.11.2023 
Hauptausschuss der Stadtverordnetenversammlung 
→ Wir nutzen zusammen mit einigen Vereinsmitgliedern die Einwohnerfragestunde, 
um auf die finanziellen Belastungen des Schwimmvereins hinzuweisen und 
unterbreiten Lösungsvorschläge. 

17.11.2023 
Schreiben an die Fraktionsvorsitzenden 
→ Wir zeigen noch einmal den konkreten Fördermittelbedarf auf und machen 
konkrete Vorschläge, wie die Unterstützung im Rahmen der Sportförderung erfolgen 
könnte. 

03.12.2023 
Schreiben an die Fraktionsvorsitzenden 
→ Wir weisen auf offene Punkte der bevorstehenden Beschlussfassung hin und 
bitten um Erläuterung der avisierten Sportförderung. 
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